

Les actifs immatériels qui comptent

Henry Reyenga

Examinons-nous honnêtement

Nous n'avons pas à nous cacher de la gloire transformatrice de Dieu. Certains sujets inconfortables peuvent être des "éléphants dans la pièce", mais la vérité libère.

L'honnêteté est la qualité de dire la vérité, d'agir avec intégrité et de rester fidèle à ses principes, même lorsque cela est difficile. Cela implique la transparence, l'authenticité et le respect des faits et des autres. L'honnêteté ne se limite pas à l'absence de mensonge ; elle inclut aussi la sincérité dans nos intentions et nos actions. Par exemple, être honnête avec soi-même signifie reconnaître ses forces et ses faiblesses sans se voiler la face. Dans un contexte spirituel et moral, l'honnêteté est essentielle pour la croissance personnelle et les relations saines. Elle crée la confiance, favorise la justice et renforce le lien entre les individus.

2 Cor. 3:16-18 – Chaque fois que quelqu'un se tourne vers le Seigneur, le voile est enlevé. Là où est l'Esprit du Seigneur, là est la liberté. Le visage dévoilé, nous réfléchissons la gloire du Seigneur et sommes transformés à son image, avec une gloire croissante venant du Seigneur, qui est l'Esprit.

L'humilité face à la vérité

Notre nature humaine est marquée par l'orgueil et les préjugés. Mais nous sommes comme des vases d'argile, fragiles et imparfaits, et c'est Dieu qui reçoit toute la gloire dans notre sanctification.

L'humilité est la capacité à reconnaître ses propres limites, à accepter ses imperfections et à valoriser les autres sans arrogance. Elle ne signifie pas se rabaisser, mais plutôt avoir une juste perception de soi, sans excès d'orgueil ni de mépris envers les autres. L'humilité se manifeste dans l'écoute, la volonté d'apprendre, et la reconnaissance que personne ne détient toute la vérité. Elle permet des relations sincères et profondes, basées sur le respect mutuel et la bienveillance. Sur le plan spirituel, l'humilité est souvent associée à une dépendance envers Dieu, reconnaissant que toute sagesse et toute force viennent de Lui. C'est une attitude qui ouvre la voie à la transformation et à la croissance.

2 Cor. 4:7-10 – Nous avons ce trésor dans des vases d'argile, pour que la puissance soit attribuée à Dieu et non à nous. Nous sommes pressés, mais non désespérés ; abattus, mais non anéantis ; portant en nous la mort de Jésus, pour que sa vie se manifeste aussi en nous.

L'amour biblique : un fondement du ministère

Un ministère dans l'amour est mieux accueilli, car il reflète le cœur de Dieu.

L'essence de l'amour selon 1 Corinthiens 13

L'apôtre Paul explique que sans amour, toute action, toute connaissance et tout sacrifice perdent leur valeur. L'amour n'est pas simplement un sentiment, mais une manière d'agir et de vivre. Voici quelques caractéristiques clés de l'amour selon ce passage :

- **Patience et bienveillance** – L'amour est patient et plein de bonté. Il sait attendre sans se frustrer et agir avec douceur envers les autres.
- **Absence d'orgueil et d'égoïsme** – Il ne cherche pas son propre intérêt, ne s'enfle pas d'orgueil et ne cherche pas à dominer les autres.
- **Maîtrise de soi** – L'amour ne s'irrite pas, ne garde pas rancune, mais choisit d'aller de l'avant avec grâce.
- **Attachement à la vérité** – Il se réjouit de la vérité et rejette l'injustice. L'amour ne manipule pas, mais construit et éclaire.
- **Persévérance et espérance** – Il supporte tout, croit tout, espère tout et endure tout. Il ne faiblit pas face aux défis ou aux erreurs des autres.
- **Éternité** – Contrairement aux dons spirituels ou à la connaissance qui peuvent disparaître, l'amour demeure et ne passera jamais.

Pourquoi est-ce central ?

Ce passage montre que l'amour est au cœur du message chrétien. Il ne s'agit pas seulement d'aimer ceux qui nous aiment, mais aussi d'exprimer une forme d'amour qui reflète celui de Dieu : inconditionnel, transformateur et porteur de paix.

L'amour selon 1 Corinthiens 13 est un idéal vers lequel chacun peut tendre. Ce n'est pas une émotion passagère mais une décision et une attitude qui définissent nos relations et nos actions.

2 Cor. 2:4 – C'est au milieu de l'affliction et avec des larmes que je vous ai écrit, non pour vous attrister, mais pour vous faire connaître l'amour que j'ai pour vous.

Église et Royaume : responsabilité et encouragement

Nous avons besoin les uns des autres—pasteurs, anciens, diacres, mentors, hommes et femmes du corps du Christ—pour discerner la vérité sur nous-mêmes et nous exhorter à vivre d'une manière digne du Nom de Christ.